
 

 
Seite 1 

 

 

GENERATIONENHILFE MAINSPITZE e.V.  
 
 
Protokoll der Mitgliederversammlung vom 15.09.2021  
 
Ort: Bischofsheim, Bürgerhaus, Schulstraße  
Beginn/Ende: 19.00 bis 20.15 Uhr  
Teilnehmer: 31 plus eine Vollmacht, das Mitglied mit Nr. 32 ist erst kurz vor Ende der  
Veranstaltung eingetroffen.  
Protokoll: Roswitha Masek  
 
Protokoll siehe Anlage: „Einladung zur Mitgliederversammlung“  
 
TOP 1  
Der Sprecher des Vorstandteams, Helmut Schmid, begrüßt alle Mitglieder des Vereins.  
Es sind 30 Mitglieder anwesend, ein Mitglied hat eine Vollmacht mitgebracht.  
 
TOP 2  
Helmut Schmid stellt die Beschlussfähigkeit der Versammlung fest. Alle Einladungen wurden 
ordnungsgemäß und fristgerecht verschickt und sind termingerecht bei allen Mitgliedern 
eingegangen.  
Die Tagesordnung haben alle Anwesenden erhalten. Einwände dagegen gibt es keine. Somit ist die 
Tagesordnung einstimmig beschlossen.  
 
TOP 3  
Das Protokoll der Mitgliederversammlung 2020 wurde im vergangenen Jahr auf der Homepage 
veröffentlicht. Weiterhin liegen einige Exemplare zur Einsicht oder Mitnahme bereit. Es gibt keine 
Beanstandungen oder Einwände zum Protokoll.  
Helmut Schmid bittet die Anwesenden sich zu erheben, um den Verstorbenen des vergangenen 
Jahres zu gedenken. Er verliest die Namen.  
 
Der Bürgermeister von Bischofsheim, Herr Kalweit, betritt als weiteres Mitglied das Bürgerhaus, 
somit sind 31 Mitglieder anwesend.  
 
TOP 4a und b  
-Helmut Schmid trägt den Rechenschaftsbericht verbunden mit einem Ausblick vor.  
Der Kreativtreff unter der Leitung von Annegret Göbel hatte im Frühjahr 30 Trostpuppen, die bereits 
hergestellt waren, auf Anfrage an die Kinderkrebsklinik Uni Mainz übergeben und im Sommer 
nochmals 30 Puppen angefertigt, die zur Abholung bereit liegen.  
-Joachim Klein trägt den Kassenbericht incl. Erörterungen vor.  
 
TOP 5  
Zu beiden Berichten gibt es keine Fragen oder Anmerkungen.  
 
TOP 6  
Barbara Scholl und Bernd Steffens haben die Kasse bzw. die Finanzen am 26.7.2021 geprüft.  
Bernd Steffens bestätigt die ordnungsgemäße Kassenprüfung und lobt und bescheinigt die 
hervorragende Kassenführung.  
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TOP 7  
Bernd Steffens beantragt die Entlastung des Vorstandes. Die Entlastung wurde einstimmig bestätigt.  
 
Herr Bürgermeister Kalweit hat das Wort. Er übergibt zuerst einen Umschlag mit einer Spende für 
den Verein an Herrn Schmid.  
Er bedankt sich für die Arbeit des Vereins, die zumindest in geringem Umfang trotz Corona geleistet 
wurde. Alle sind seit 1,5 Jahren mit diesen Umständen beschäftigt. Die Gesellschaft und die Vereine 
werden auch weiter damit leben und umgehen müssen. Er bittet, die Vereinsmitglieder ihren 
Vereinen treu zu bleiben und macht Mut, damit weitere gesellschaftliche Zusammenarbeit möglich 
fortgeführt werden kann.  
 
TOP 8a und b  
-Bernd Steffens wird als Wahlleiter vorgeschlagen und einstimmig gewählt.  
Herr Steffens übernimmt die Leitung.  
Von den fünf bisherigen Vorstandsmitgliedern stellen sich vier wieder zur Wahl:  
Franz-Josef Eichhorn,  
Joachim Klein,  
Roswitha Masek,  
Helmut Schmid.  
Margarete Wutz steht aus gesundheitlichen Gründen nicht mehr zur Verfügung.  
Herr Steffens bittet um weitere Vorschläge bzw. Meldungen als Mitglied für das Vorstandsteam.  
Helmut Schmid meldet sich und berichtet, dass Frau Sonja Semnet-Schneider bereit sei, sich zur Wahl 
als Mitglied des Vorstandteams zu stellen. Sie sei leider heute verhindert, da sie 60sten Geburtstag 
feiert. Sie hat aber eine Zustimmungserklärung unterschrieben und Herrn Schmid ausgehändigt. Herr 
Schmid berichtet weiterhin, dass er sie für geeignet zur Mitarbeit im Vorstand hält, da sie bereits 
Erfahrungen bei der Mitarbeit in der Caritas gesammelt hat.  
Herr Steffens stellt die Frage, ob es eine geheime oder offene Abstimmung geben soll. Die 
Versammlung entscheidet sich einstimmig für die offene Abstimmung.  
Es befinden sich 32 stimmberechtigte Mitglieder im Saal.  
Herr Steffens ruft zur Wahl auf:  Roswitha Masek,                 31 Stimmen, 1 Enthaltung  

Helmut Schmid,                   31 Stimmen, 1 Enthaltung  
Franz-Josef Eichhorn,         31 Stimmen, 1 Enthaltung  
Joachim Klein,                     31 Stimmen. 1 Enthaltung  
Sonja Semnet-Schneider, 30 Stimmen, 1 Enthaltung  

Alle nehmen die Wahl an.  
 
Helmut Schmid dankt Herrn Steffens für die Durchführung der Wahl und den Anwesenden für das 
einstimmige Wahlergebnis.  
 
TOP 9  
Der Kassenprüfer, Bernd Steffens, muss nach zweijähriger Amtszeit ersetzt werden. Barbara Scholl 
bleibt ein weiteres Jahr im Amt. Heidrun Pfeiffer ist als Kassenprüferin für die nächsten 2 Jahre 
vorgeschlagen. Sie wird einstimmig gewählt.  
 
TOP 10  
Keine Anträge  
 
TOP 11  
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Helmut Schmid bedauert, dass das Sommerfest auch in diesem Jahr coronabedingt ausfallen musste. 
Wir werden am 28.9. anlässlich unseres allmonatlichen Kaffeetreffs ein kleines Herbstfest feiern. Es 
geht um 14.30 Uhr los mit Weißwurst und Brezel und Fleischwurst und Bier, Radler, Apfelsaft, Kaffee  
 
und Kuchen. Wir bauen Zelte vor dem Trafohaus auf und stellen auch einige Tische und Bänke in den 
Saal.  
Für den 14.12. haben wir in Gustavsburg unsere Adventsfeier geplant. In der Zeitschrift „Neues aus 
der Mainspitze“ werden wir die Einladungen und Neuigkeiten von unserem Verein jeweils 
veröffentlichen und über E-Mails und unsere Telefonsterne bekanntgeben.  
 
TOP 12  
-Annegret Metzger möchte den organisatorischen Bereich des Kreativtreffs abgeben. Wir suchen 
eine Nachfolge.  
-Wir hoffen unsere gesamten Aktivitäten, sowohl in den Seniorenheimen, Kitas, in der Schule 
(Bücherei) und im Jugendhaus in Kürze wieder aufnehmen zu können und melden uns dann 
umgehend bei den aktiven Mitgliedern.  
-F.-J. Eichhorn bittet die Mitglieder um Bekanntgabe ihrer E-Mail-Adressen, falls noch nicht 
geschehen.  
 
TOP 13  
Helmut Schmid bedankt sich bei allen Anwesenden nochmals sehr herzlich für die Teilnahme an der 
Versammlung und schließt die Sitzung.  
 
 
 
 
Helmut Schmid      Roswitha Masek  
Versammlungsleiter     Protokoll  
 

 

Anlagen 


